

Anfrage

Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk)

20/SVV/1508

Einreicher:

Stadtverordneter Menzel, BVB/Freie Wähler

Betreff:

Krampnitz: Widersprüchliche Angaben der Landeshauptstadt Potsdam und seines Entwicklungsträgers zu den geplanten Wohnungseinheiten im Bergviertel?

Erstellungsdatum 18.12.2020

Eingang 502: 18.12.2020

Datum der Sitzung: 18.12.20201

Anlass des Auskunftsersuchens gem. § 29 Abs. 1 BbgKVerf.:

In der Präsentation des Entwicklungsträgers vom 30.09.2020 gegenüber dem Ministerium für Infrastruktur und ländliche Entwicklung und der Gemeinsamen Landesplanung Berlin-Brandenburg werden vom Oberbürgermeister der Landeshauptstadt Potsdam im Kontext zur Beurteilung der Verkehrswirkungsanalyse, für das "Bergviertel" als Zielgröße 605 Wohnungseinheiten angegeben.

In der Präsentation des 12. Krampnitz-Forums vom 28.01.2020 wurden für das Bergviertel, für die Zeile 470 Wohneinheiten und für die Reihe 124 Wohnungseinheiten angegeben. Nimmt man für die 5 Mittelpunkthäuser mit 6000 m² Baugrundfläche ca. 60 Wohnungseinheiten an, komme ich damit auf 654 Wohnungseinheiten für das Bergviertel.

Zur Kontrolle des Oberbürgermeisters frage ich: Wie viele Wohnungseinheiten sind für das Bergviertel geplant?

 Unterschrift		
- Chicaronini		